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О рган А нгарского горкома КПСС и городского С овета депутатов трудящ ихся

С О О Б Щ Е Н И Е  
о П Л Е Н У М Е  

Ц Е Н Т Р А Л Ь Н О Г О  
К О М И Т Е Т А  КПСС

14 октяб ря  с. г. состоялся 
П ленум  Ц ентрального Коми 
тета КПСС.

П ленум ЦК КПСС удовле
творил просьбу т. Х рущ ева 
Н. С. об освобож дении его от 
обязан ностей  П ервого сек ре
тар я  ЦК К П СС, члена П ре
зидиум а ЦК КП СС и П ред
сед ателя  С овета М инистров 
С С С Р  в связи  с преклонны м 
возрастом  и ухудш ением со
стоян ия здоровья

П ленум  ЦК КПСС избрал  
П ервы м  секретарем  ЦК 
КП СС т. Б реж н ев а  JJ. И.

У К А З
ПРЕЗ И Д И УМ А ВЕРХОВНОГО С О В ЕТ А  СССР

О Н А З Н А Ч Е Н И И  ТОВ. К О С Ы Г И Н А  А. Н. 
П Р Е Д С Е Д А Т Е Л Е М  С О В Е Т А  М И Н И С Т Р О В  С С С Р

Назначить тов. КОСЫГИНА Алексея Николаевича Председателем 
Совета Министров СССР, ocboCowvb его от обязанностей Первого 
заместителя Председателя Совета Министров СССР.

Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР А. МИКОЯН.

СООБЩЕНИЕ ТАСС
В ПОЛЕТЕ иКОСМОС-48“
14 октября 1964 года в Советском Союзе произведен 

очередной запуск искусственного спутника Земли 'К о с 
мос-48». На борту спутника установлена научная аппа
ратура, предназначенная для продолжения исследова
ний' космического пространства в соответствии с про
граммой. объявленной ТАСС 16 марта 1962 гола. Спут
ник выведен на орбиту с параметрами: начальный пери
од обращения — 89,4 минуты; максимальное расстоя
ние от поверхности Земли (в апогее) — 295 километ
ров; минимальное расстояние от поверхности Земли 
(в перигее) — 203 километра; угол наклона орбиты к 
плоскости экватора — 65 градусов 04 минуты.

Кроме научной апгаратуры, на .спутнике имеются: 
радиопередатчик, работающий на частоте 19,996 мега

герц; радиосистема для точного измерения элементов орби
ты; радиотелеметрическая система для передачи на Землю 
данных о работе приборов и научной аппаратуры.

Установленная на спутнике аппаратура работает нормально. 
Координационно-вычислительный центр ведет обработку по
ступающей информации.

Секретарь Президиума 
Верховного Совета СССР М. ГЕОРГАДЗЕ..

Москва, Кремль.
15 октября 1964 г.

гостя был вы
строен почет
ный караул, 
исполнены го-

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ!
ПРИЕЗД В МОСКВУ ПРЕЗИДЕНТА РЕСПУБЛИКИ КУБА

сударственны
г В Москву 14 октября по при- рищи Г. И. Воронов, Н. В Под- гимны обеих стран, произведен 
глашению Президиума Верховно- горный, заместитель Председателя салют наций, 
го Совета СССР и Советского пра- Президиума Верховного Совета На аэродроме товарищи А И. 
вительства с дружественным ви- СССР Н. Г. Игнатов, заместитель Микоян и Освальдо Дортикос об
витом прибыл президент Респуб- Председателя Совета Министров менялись дружественными привет- 
лики Куба, секретарь Националь- СССР П. Ф. Ломако и другие. ствиямн.

Среди встречавших были посол ***
Республики Куба в Советском Президент Республики Куба Ос- 
Союэе Карлос Оливарес Санчес, вальдо Дортикос Торрадо нанес 
другие иностранные дипломаты 14 Октября в Кремле визит Пред- 
журналисты. седателю Президиума Верховного

На фронтоне аэровокзала — Совета СССР А. Й. Микояну, 
гами Кубы и Советского Союза, портреты товарищей Фиделя Ка- Между А. И. Микояном н 
высокого гостя встретили Предсе- стро. Освальдо Дортикоса Торра- О. Дортнкосом состоялась беседа, 
датель Президиума Верховного до, Н. С. Хрущева, А И. Микоя- прошедшая в обстановке сердеч- 
С о в ета^С С Р  А И. Микоян, това- на. По случаю приезда высокого ности и дружбы.

ного руководства Единой партии 
социалистической революции то
варищ Освальдо Дортикос Торра
до.

На Внуковском аэродроме, ук- 
рашейном государственными фла-

У К А З
П Р ЕЗ И Д И УМ А  В Е Р Х О В Н О ГО  С О В Е Т А  СССР

О Б  О С В О Б О Ж Д Е Н И И  ТО В. Х Р У Щ Е В А  Н. С.
ОТ О Б Я З А Н Н О С Т Е Й  П Р Е Д С Е Д А Т Е Л Я  

С О В Е Т А  М И Н И С Т Р О В  С С С Р

Удовлетворить просьбу тов. ХРУЩЕВА Никиты Сергеевича об 
освобождении его от обязанностей Председателя Совета Министров 
СССР в связи с преклонным возрастом и ухудшением состояния 
здоровья.

Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР А. М ИКОЯН.

Секретарь Президиума 
Верховного Совета СССР М. ГЕОРГАДЗЕ.

Москва, Кремль.
15 октября 1964 г.

В Президиуме 
Верховного 

Совета СССР

ВЫШЕ ТЕМПЫ, 

СТРОИТЕЛИ!
В ЕЛИЧЕСТВЕННАЯ панорама 

открывается взору, когда по
бываешь на ударной стройке— 

Ангарском нефтеперерабатывающем 
заводе. По соседству с действую 
щими установками идет строительст
во новых пусковых объектов Многие 
коллективы строителей, монтажников 
в эти дни стоят на предоктябрьской 
трудовой вахте, готовясь достойно 
встретить знаменательный праздник 

И все-таки на ударной стройке 
нет еще достаточного трудового на
пряжения, и пуск отдельных устано
вок в текущем году вызывает самые 
серьезные опасения. И причина не 
только в том, что по ряду объектов 
еще задерживаются поставки обору
дования, а в том. что у некоторых 
руководителей строительных и мон
тажных организаций появилось ни
чем не оправданное благодушие 
Только этим и можно объяснить, что 
ряд управлений, таких, как Союз- 
теплострой, Промвентиляция, Сиб- 
теплоизоляция, не выполнили пла
нов за 9 месяцев. Особенно отстает 
Сибтеплоизоляния. которая не мо
жет пожаловаться на отсутствие 
фронта работ.

Из четырех установок, которые 
должны быть сданы в эксплуатацию 
в текущем году, только одна газо- 
фракинонируюшая имеет 100-проиент- 
h v i o  строительную готовность. Но и 
здесь еще много узких мест. До сих 
пор еше не решен вопрос с оборот
ным водоснабжением, без чего уста
новка не может быть введена в экс
плуатацию. По установке I-A-1 ра
боты почти не ведутся _ Медленно 
сооружаются установки 35/6 и 24/6.

Из-за плохой поставки строитель
ством труб участки СМУ-4 давно 
выбились из графика и сдерживают 
других смежников, мешая им нор
мально работать, подвозить оборудо
вание под монтаж.

Состоявшееся на днях с&вместное 
заседание парткомов строительства 
и предприятия нефтяников обсудило 
вопрос о состоянии работ по пуско
вым объектам. Отмечено, что строи
тельные и монтажные работы на пу
сковых объектах Н ПЗ ведутся не
удовлетворительно. Несмотря на это, 
большинство строительных и мон
тажных коллективов не организовало 
двухсменные работы.

В преддверии наступления холодов 
особенно важно подать тепло в соо
ружаемые цехи. А между тем ни 
одни из них не готов к приему теп
ла. Этот вопрос до последних дней 
мало кого волновал.

Время еше есть, и при определен
ных условиях строители и монтаж
ники могут наверстать упущенное. 
Для этого необходимо усилить тру
довое напряжение, использовать 
предоктябрьское социалистическое 
соревнование для наращивания тем
пов работ. Сейчас, как никогда, тре
буется четкая организация труда 
огромного коллектива строителей

Большая ответственность за улуч
шение дела строительства ложится 
на заказчика. Управление капиталь
ного строительства предприятия не
фтяников (начальник т. Жаднов) 
обязано принять меры по комплекта
ции пусковых объектов недостаю
щем оборудованием.

Славный отряд ангарских строи
телей и монтажников не раз пока
зывал образцы самоотверженного, 
труда по вводу в эксплуатацию про
мышленных объектов. Он и нынче 
должен остаться верным своей доб
рой традиции. Для этого у него есть 
все условия.

15 октября с. г. под председа
тельством Председателя Президи

ума Верховного Совета СССР тов. А. И. Мнко-

Указы Президиума Верховного 
Совета СССР об освобождении 
тов. Хрущева Н. С. от обязанно
стей Председателя Совета Ми
нистров СССР и о назначении тов 
Косыгина А. Н. Председателем 
Совета Министров СССР приняты 
членами Президиума Верховного 
Совета СССР единогласно.

Члены Президиума 
яна- состоялось заседание Президиума Верховно- Совета СССР тепло

Верховного
поздравили

тов. Косыгина А. Н. с назначени
ем на пост Председателя Совета

Тов. Косыгин А. Н . сердечно 
поблагодарил Центральный Коми-

го Совета СССР.
Президиум Верховного Совета СССР рассмот- 

^ в о п р о с  о Председателе Совета Министров м „ н'„“СТроВ С С С Р

Президиум Верховного Совета СССР удовле
творил просьбу тов. Хрущева Никиты Сергееви
ча об освобождении его от обязанностей Пред
седателя Совета Министров СССР в связи с пре- тет Коммунистической партии Со- 
клонным возрастом и ухудшением состояния ветского Союза и Президиум
здоровья. Верховного Совета СССР за ока-

Председателем Совета Министров СССР Пре- 
зидпум Верховного Совета СССР назначил тор. у р заверил,
Косыгина Алексея Николаевича, освободив его что приложит все силы для того, 
от обязанностей Первого заместителя Предсе- чтобы выполнить возложенные на 
дателя Совета Министров СССР. него обязанности.

СПАСИБО, АНГАРЧАНЕ! 
В

СО

О
X
<о
л

во
ос

ЫПОЛНЯЯ исто- водство управления Аларскнй партком 
рические решения строительства. Они на- КПСС, производственное 
XXII съезда КПСС, правили к нам автоко- колхозно - совхозное уп- 

декабрьского (1963 г.) и лонну, шоферы которой равление и райисполком 
февральского (1964 г.) не считались со врече- выражают горячую и 
Пленумов ЦК партии, нем и трудностями иы- сердечную благодарность 
труженики сельского хо- нешней страды, прояви- городской партийной ор- 
зяйства Аларского про- ли высокий трудовой ге- ганизации, коллективу 
изводственного управле- ронзм и помогли работ- рабочих, водителей и 
ння в этом году прило- никам сельского хозяй- служащих предприятий, 
жили много усилий, что- ства нашего управления участвовавших в уборке 
бы получить хороший успешно выполнить при- урож ая и вывозке зерна 
урожай и успешно вы- нятые социалистические государству, 
полнить свои социалис- обязательства по прода- Ж елаем всем новых 
тические обязательства же хлеба государству. трудовых успехов и лич- 
по производству прод>к- g закрома Родины ного счастья в жизни! 
тов полеводства. засыпан 1028 643 цент-

В выполнении этих нерэ аларского хле- 
обязательств на уборке ба. В этом большая за- 
урожае и вывозке зерна слуга и партийной орга- <*>- МАРХАНОВ,
государству серьезную низации г. Ангарска, на- начальник пронзводст- 
помощь колхозникам и правившей лучших води- венного управления, 
рабочим совхозов управ- ^ Г х о з Т х  Л . САВОСТЬЯНОВ,
ления оказали партии* хозах нашего управле* председатель райиспол- 
ная организация и руко- ния. кома.

В. СЕМЕНОВ, 
секретарь парткома.



МОНТАЖНИКАМ-ЗЕЛЕНУЮ УЛИЦУ!
НА ПУСКОВЫХ 

ОБЪЕКТАХ

НА ПУСКОВОМ объекте каталитического платфор- 
минга заканчиваются строительные работы. Те
перь все зависдот от монтажников АМУ-1 и 

АМУ-2. Как оии развернутся, что нм мешает? — с та 
ким вопросом комсомолбскпй штаб Всесоюзной ударной 
провел рейд по бригадам А. Черемиса, Н. Мотырева, 
С. Стефановского.

Монтажники бригады Александра Черемиса работа
е т  на насосной сырья, которую пни обещали слать к 
47-й годовщине О ктября.Д ела плут хорошо, единствен
ное, что может их задерж ать,—металл. Металл нужен 
как воздух...

—Через два—три дня начинается монтаж погрузоч- 
ной стойки между столом №  ! и насосной, — говорит 
бригадир,—но нам не дают как следует развернуться, 
ощущается недостаток металла, нет еще 10 насосов. А 
времени в обрез.

Бригада Николая Мотырева монтирует колонны. В 
одном ряду застыли серебряные «сигары», застыли как 
ракеты на старте. Вверху на головокружительной высо
те вспыхивают яркие искры сварки. Монтажники по
висли на поясах н что-то колдуют вокруг «сигар».

Николая я встречаю, когда он с полным чайником 
воды спешит к рабочим.

—П лощадке нужны, видишь, колонны восьмая я че
тырнадцатая стоят голые, надо их одеть. Мои ребят» 
разгружают кронштейны, а площадок-то нет, Вот я и
хотел узнать, когда будут.

Мотырев жалуется на плрхую поеп вку  конструкций. 
Д о сих пор не укомплектована девятая ректификацион
ная колонна. Прибыла только нижняя часть, и ее уже 
смонтировали. В четком ряду длинношенх колонн девя
тым по счету стоит обрубыш. Он-то и связывает мон
тажников: под угрозой срыва взятое бригадой Н. Моты
рева обязательство: завершить монтаж всех колонн ус
тановки к 7 ноября.

—Где она? В дороге или застряла на станции, или на 
базе оборудования? — продолжает сокрушаться брига
дир.

Подошедшие ребята поддерживают его: если даже 
придет на днях, они ее успеют смонтировать. Только бы 
пришла.

В бригаде Леонида Стефановского дела шли неваж 
но. После того, как комсомольский штаб покритиковал 
строителей СМУ-3, положение улучшилось. Фонарь на 
крыше закрыли и застеклили, наладили освещение, очи
стили помещение, закрыли все двери. Теперь в цехе от
носительная чистота и порядок.

—Есть ли сейчас претензии к строителем? — сттр*» 
шиваю у бригадира.

—Нет, сейчас пока все в порядке. Сделаем все вое-
можное и свое слово выполним: к 5 ноября все пять
компрессоров будут готовы к испытанию.

У Стефановского свои заботы — организация треть
ей смены, вторая уж е работает. Можно было обойтись 
и двумя, но из-за того, что у монтажников всего одна 
край балка, третья смена необходима. Основную работу 
— центровку компрессоров — бригада уже сделала. 
Сейчас необходимо подбить клинья под пятый компрес
сор. но опять вопрос упирается в снабжение, в раето» 
ропность руководства.

Напряженные дни на пусковой установке 35/В щк>- 
должаются. Любое промедление .с поставкой обрудо» 
вания и материалов сдерживает работы. Бесперебой
ность зависит прежде всего от оперативности сами* 
руководителей АМУ-I и АМУ-2. Сейчас хозяева уста*
новки — монтажники.

Монтажникам — зеленую улицу!
В. ИЛЬИН,

член комсомпльскоге штаба НПЗ.

РАЗГОВОР О ВАЖНОМ

Он
щ

н
о

С О ВРЕМ ЕНЕМ  мы порой обращ аем
ся очень вольно и расточительно. 
Рабочие минуты теряем не только 

там, где есть явные нарушения трудовой
дисциплины — прогулы и уходы с работы, 
— транжирятся они на посторонние разго
воры, неоправданные заседания и переку
ры.

Идет оперативка. Кабинет директора за 
полнен до отказа. Здесь собрались инжене
ры и техники со всего завода. Прямо отри
цать, что такие сборы совершенно не це
лесообразны, нельзя. И все-таки возьмем 
конкретный случай.

Завод железобетонных изделий №  2. Р а 
ботает он всегда успешно. Но есть в кол
лективе непнеанная традиция — каждый 
день около полудня здесь собираются ру
ководители цехов, их заместители. Заседа
ют с полчаса, иногда разговор затягива
ется. Бывает, что присутствовать всем не
обходимо: разрабатывается программа дня 
Но чаще идет «разнос» одного-двух лни. 
Тем часом начальники цехов, их замы и 
другие скучно коротают время. А на
сколько полезней было бы присутствие этих 
людей на производстве? Тогда, пожалуй, 
цехи работали бы ритмичней, четче.

Таким сборам найти отговорки еще мо
жно. Но совсем не оправдываются случаи, 
когда в рабочее время проводят собрания. 
Здесь теряются не минуты, а добрые ча
сы. И если их складывать и переводить в 
рубли, то получится внушительная цифра, 
та цифра, на которую предприятие смогло 
бы дополнительно выпустить продукции. 
Об этом стоило бы задуматься н подсчи
тать экономистам ЗЖ Б И -1.

Обеденный перерыв. На заводе идет об
щее комсомольское собрание. Вопросы по
ставлены очень серьезные и поэтому стра

сти разбушевались тан, яте выступающие 
не смогли уложиться в рамки часа. Пере
рыв давно окончен, люди заседают, а дело
стоит...

В оправдание этого могут сказать:
—Ну что там 10—20 минут! Велика ли 

важность, принажмем, приналяжем — и 
все на верстается.

Действительно, так оно н будет. Но ска
жется все это на ритме работы. Таким ар
хиопытом может поделиться сталелитейный 
цех РМ З. Здесь используются неравно
мерно не только часы одного рабочего 
дня, но и недели в конце и начале месяца.

8 октября. В цехе проводят профсоюзное 
собрание (оно, кстати, также началось в 
обеденный перерыв). Вопрос один: мину
ла первая неделя, и цех за это время вы
дал 7 тонн литья *- в девять раз меньше, 
чем это предусмотрено графиком! На со
брании руководители цеха распинают за 
плохую работу службы отдельных людей. 
И отчасти это верно. Но в разговоре, ко
торый ведет коллектив, умалчивается о 
главном.

Почему же так неравномерно работает 
цех и каковы действительные причины?

Д ля сталелитейщиков обыкновенный ме
сяц может длиться 35—37 дней. Как это 
выходит?

Окончен месяц. Hex недодал не
сколько тонн литья. А на бумаге план 
уже выполнен.Поэтому в первые дни ново
го месяца начинается отработка «кредита». 
График же идет по прямой. Эти дни, как 
и конец месяца, отмечены «горячим» тем
пом, с которым приходит суета, напря
женность, нервозность. Начинает наприз- 
пнчать и выходить из строя оборудование, 
тогда на обрубном участке вырастают го

ры необработанного ли 
тья.

«Кредит» отработан.
Прошли суета и н 

нряженяоеть. Сталевар может теперь отой
ти на почтительное расстояние от печи 
просто погреться у огня, модельщик, не до
тащив до цеха модель, присесть на нее и 
спокойно перекурить, а ребята на обруб
ном участке, собравшись в тесный круг, 
станут балагурить. Такое приходится всег
да на середину месяца.

Подобное явление для пеха стало при
вычным делом. Что же могло породить 
»то?

Особенности литейного производства та 
ковы, что плавки, которые проведены в по
следние дни месяца, переносятся на сле
дующие. Эту лазейку стали использовать 
в цехе. И заказчик не всегда явля
ется за деталью в тот же день, когда она 
изготовлена. Она может пролежать день- 
другой. И все-хаки нередко случается, что 
заказчик высказывает нетерпение. Тогда 
ему, как говорят, приходится хватать го
рячие пироги прямо со сковороды: отлитая 
и еще не остывшая деталь спешно достав
ляется в механический цех.

С каждым новым месяцем подобна» кар
тина повторяется. Цех будто бы зашел в 
тупик. В самом коллективе еще не нашли 
сил. И видимо, стоит руководству завода 
подучить товарищей в литейном цехе, как 
правильно использовать рабочее время.

Мы рассказали только о трех коллекти
вах, где нерационально используются ра
бочие минуты. А сколько можно найти 
других примеров, когда трудовой день ухо
дит на бесцельные хождения, пустые раз
говоры и суету? Трудно бывает учесть, во 
что обходится это предприятию и сколько 
бы оно смогло дополнительно выпустить 
продукции, если бы время тратилось по- 
хозяйски.

А. СИДОРОВ.

НЕУТЕШИТЕЛЬНАЯ СТАТИСТИКА
КОМСОМОЛЬСКАЯ

Ж И ЗН Ь

ГОРОДСКАЯ комсомоль
ская организация гото
вится к своей очередной 

отчетно-выборной конференции. 
На отчетных собраниях и кон
ференциях, которые проходят 
сейчас во всех первичных ор
ганизациях, обсуждаются са
мые насущные вопросы комсо
мольской жизни, подводятся 
итоги работы.

Во многих случаях итоги ра
боты в нынешнем отчетном го
ду неутешительные. И, пож а
луй, самым уязвимым местом 
в жизни городской комсомоль
ской организации является 
внутрисоюзная работа и осо
бенно рост комсомольских р я
дов.

Известно, что о боевитости, 
о работе комсомольской орга
низации сулят прежде всего 
по тому, как она пополняет 
свои ряды, воспитывает новых 
членов Ленинского комсомола 
Это кропотливая и повседнев
ная работа, требующая от ком
сомольских руководителей са 
мого большого внимания и не
посредственного участия в 
этом деле.
Однако, как показывают фак

НИНОТЕАТР,
ФИЛЬМ,
РЕКЛАМА

НА ДНЯХ комиссия не
пропаганде фильмов иде»> 
логического отдела горкома 
партии провела семинар в 
работниками кинотеатров 
города. На нем шел разго
вор о художественном 
оформлении кинотеатров н 
о рекламе фильмов. Поло
жение с этим по-прежнему 
остается не соасем благо
приятным.

Большинство кинотеат
ров оформляется по уста» 
релым канонам. Реклама 
фильмов делается зачастую 
на низком профессиональ
ном и художественном 
уровне.

Это объясняется отчасти 
тем, что большинство ху
дожников, работающих при 
кинотеатрах, не имеет спе
циального образования, на 
повышает свой творческий 
уровень.

На семинаре выступил* 
художники городского ху
дожественного фонда Мо- 
кенок. Развозж аев, Ж ар
ков, Тюлькин, Бусов. Они 
рассказали о том, какие 
требования предъявляются 
к рекламе, как практически 
улучшить положение е нею 
в городе. Профессиональ
ные художники готовы со
ветом и делом помогать 
своим коллегам.

Польза таких семинаров 
несомненна. И будем на
деяться, результаты его 
скоро скажутся.

Т. ШИПУНОВА,
инструктор ГК КПСС.

ты, ангарская комсомольская 
организация вместо роста идет 
к сокращению. Только за три 
последних месяца городская 
комсомольская организация со
кратила свои ряды более чем 
на шестьсот человек.

Такого случая еще никогда 
не было в истории ангарской 
комсомолии. За  это же время 
в комсомол был принят всего 
101 человек. Из 103 комсомоль
ских организаций пополнило 
свои ряды только девять. На 
них и падает цифра 101.

Что же сделали по этому во
просу остальные 04 комсомоль
ских организации?! Ничего. И 
бюро городского комитета ком
сомола смотрело на такое по
ложение дел весьма спокойно. 
Ведь разговор о росте комсо
мольских рядов в горкоме 
ВЛКСМ зашел только тогда, 
когда надо было утвержд*’'» 
очередной квартальный отч’ т 
о состоянии комсомольской ор
ганизации.

Неинтересно, пассивно про
ходил этот разговор на бюро. 
Ну. что мог сказать, напримрр. 
секретарь комитета ВЛКСМ 
нефтяников Александр Павлов,

когда за июль, август, сентябрь 
в ряды ВЛКСМ в первичных 
организациях было принято 
всего 16 человек!

Правда, комитет ВЛКСМ 
нефтяников сразу же после бю
ро постарался «исправить»
свою плохую работу. 9-го ок
тября только на одном из з а 
седаний комитета в комсомол 
было принято сразу 12В чело
век!

Такой массовый прием в ком
сомол нельзя назвать ничем 
иным как кампанейщиной. Из 
одной крайности члены комсо
мольского комитета бросились 
в другую. То, чего не делал 
комитет в течение трех меся
цев. он решил «наверстать» за 
одни прием.

Недалеко ушел от нефтяни
ков и комитет ВЛКСМ строи
тельства. С начала года на 
"гроительстве в комсомол при
нято 100 человек, а за послед
ние три месяиа — только де
вять. Совсем не пополняла 
свои ряды комсомольская ор
ганизация квартала крупно
блочной застройки. И на засе
дании горкома комсомола за 
рост комсомольских организа

ций в первую очередь надо бы
ло спрашивать с его членов — 
Александра Павлова, Алексан
дра Корбуха и Нины Шлейной. 
Что сделали они как секретари 
самых крупных комсомольских
комитетов города по вовлече
нию в комсомольские ряды но
вых членов из числа передовой 
молодежи?! Никто из них на 
заседании бюро не дал крити
ческой оценки сложившегося 
положения.

Отсутствовали на заседании 
бюро секретари крупных пер
вичных комсомольских органи
заций города НаЛежда Панко
ва (швейная фабрика) и Вик
тор Левин (ТЭЦ-1). В этих 
комсомольских организациях 
очень большая база роста. Но 
работа с несоюзной молоде
жью отсутствует совсем. Если 
на швейной фабрике за весь 
год приняли п комсомол 9 че
ловек, то на ТЭЦ-1 — ни од
ного.

Прямо надо сказать, что ста
тистика, приведенная здесь, 
неутешительная. Она свиде
тельствует о том, что город
ской комитет комсомола, коми
теты ВЛКСМ нефтяников и

строительства плохо заботятся 
о росте первичных комсомоль- 
скн.х организаций, не ведут 
кропотливой воспитательной 
работы с молодежью, не дума
ют об улучшении внутрисоюз
ной работы.

Ангарская комсомольская 
организация все годы счита
лась ведущей и передовой в 
Иркутской области. И город
скому комсомольскому активу, 
достаточно сильному, не стоит 
терять этой марки. Возможно
сти исправить положение дел с 
ростом рядов комсомола есть 
все. Нужна только постоянная 
организаторская работа со сто
роны бюро горкома комсомола 
и комитетов ВЛКСМ нефтяни
ков н строительства. И хочет
ся думать, что эта организа
торская работа не превратится 
в очередную кампанию по при
ему в комсомол.

А. СЕМЕНОВ.

--



РАБОТА ПОШЛА ВЕСЕЛЕЕ
В Ч А С Ы , когда п ередава

лось сообщ ение ТА С С  о старте 
космического корабля  «В ос
ход» , бригады  М арии И ван ов
ны Ь ак ал о  уж е не бы ло в цехе. 
Р адостн ая  весть застал а  многих 
на пути к дому.

А на другой день с  утра 
только и было разговору  о под
виге трех советских богаты рей. 
Т ут и лакони чн ая  оценка: «М о
лодцы  ребята* и восхищ ение: 
« Зд о р о в о * . «У дивительно*, 
« З ам еч ател ь н о * ...

С нетерпением ж дали  газет 
с ф отограф иям и. Уж очень ин
тересно  увидеть, как  вы глядят 
косм онавты  внеш не. И вот

портреты  трех сынов Родины! 
Какие они симпатичные, о бая
тельны е. И нтеллигентное ум
ное лицо Комарова, добры е гл а 
за  Ф еоктистова и почти ю нош е
ский взгляд  Егорова. Такими 
простыми и душ евными и п ред
ставляли  новых космонавтов 
слесари  - сборщ ики.

И все эти дни в бригаде ц а 
рит необычное ож ивление. 
Н ельзя  сказать , что зам етно 
повы силась производительность 
труда. Д ело  в том. что н езадол 
го до полета корабля бригада 
взяла  на себя повыш енны е со
циалистические обязательства в 
честь 47-й  годовщ ины Октяб

ря. П оэтому слесари-сборщ ики  
постарали сь уплотнить рабочий 
день. Но работа пош ла веселее.

— В бригаде не перестаю т 
восхищ аться «В осходом *. — 
рассказы вает  М ария И вановна 
Б ак ало . — Событие произош 
ло  перед праздником . К ак это 
му не радоваться. Я как-то з а 
дум алась. Почему наш им совет
ским лю дям все удается?  И от
ветила себе: потому что у н а
ших лю дей един ая  ц ель и нас 
всех связы вает  общ ая друж ба. 
В озьм ите наш у бригаду. В ней 
тридцать ж енщ ин. Все хорош ие 
труж еницы . Нет ни одной р а 
ботницы. не вы полняю щ ей нор

мы вы работки  А как  друж ен  
коллектив! К акую  он п р о яв л яет  
заботу, о каж дом  человеке! В се
гда у нас лю бому помогут в 
трудную  м инуту. Вот эта  д р у ж 
ба и помогает бри гаде у с п е ш н о  
сп р авл яться  с п роизводствен 
ными задани ям и .

Б р и г а д а  слесарей -гборщ и- 
к о в  т р у д и т с я  вдали  о т  о с н о в н о 
го  к о л л е к т и в а  э л е к т р о м е х а н и  
ч е с к о го  за в о д а . С ю д а  не ч а с то  
з а г л я д ы в а ю т  р у к о в о д и т е л и
п р е д п р и я т и я . Н о м а л е н ь к и й  
к о л л е к т и в  ч у в с т в у е т  п у л ь с  в с е 
го  з а в о д а  и с т а р а е т с я  св о и м  
тр у д о м  с п о с о б с т в о в а т ь  о б щ е м у  
д е л у . К а ж д ы й  д е н ь  в ц е х  п р и 
б ы в а ю т  ав т о м а ш и н ы . О ни  у в о 
з я т  о тсю д а  со б р а н н ы е  т р у д о л ю 
б и в ы м и  ж е н с к и м и  р у к а м и  и з д е 
л и я . С. Б О Р И С О В

—Докладчик просит двадцать мннут, — сказала ведущая актив 
секретарь партийной организации т. Федулова.

Д вадцать для основного доклада? — сидящим в зале это пока- 
эалось несколько неожиданным. Ведь вопрос, которому посвящался 
партийно-хозяйственный актив, был довольно серьезный: о работе 
общественности при районньх жилищных отделениях. В конторе 
жилищно-коммунального хозяйства строительства таких отделений 
девять. Если произвести простой арифметический расчет, то получа
лось — каждому из них докладчик мог уделить не более двух ми
нут.

Но дело в конце концов не во 
времени. Один может говорить 
час и ничего толкового и делово
го не сказать. Другому достаточ
но и половины, чтобы сказать 
столько же, и даже больше.

М ожет быть, В Н. Таскнной и 
хватило бы того времени, которое 
она просила. Может быть Но для 
этого нужно было глубоко и чет- 
■ко знать положение дел. Как вы
яснилось в ходе доклада, предсе- 

. датель местного комитета как 
|)аз этого и не знала. Доклад ее 
был очень поверхностным и не д а 
вал анализа, четкой картины ис
тинного положения вешей

И это произошло не случайно.
Докладчик могла опираться лишь 
на те материалы, которые были 
представлены eft проверяющими в 
процессе подготовки совещания 
В течение же всего Года ни т. Та- 
скина, ни другие члены местного 

.комитета конторы работой ломо
вых комитетов не только никак не 
руководили, но не интересовались 
веобше. Тов. Таскниа чистосер
дечно призналась, что только пе
ред подготовкой актива она узна
ла. что по положению местный 
комитет конторы должен был ру
ководить работой ломовых коми
тетов. существующих при рай
жилуправлениях.

А поскольку такое руководство 
.втсутствовало. поскольку никто 
не учил людей, никто ИХ 
не контролировал, работа ло
мовых комитетов постепенно схо
дила на нет. Докладчик могла 
назвать лишь лва-трн комитета, 
которые работали неплохо. Но в 
этом нет абсолютно никакой за 
слуги конторы. Просто, где во 
гутаве комитетов стояли люди 
энергичные, активные, там еше 
велась какая-то работа, а где их 
не было, все давно заглохло, и 
никого это не волновало н не бе
спокоило.

А ведь ломовые комитеты — 
это большая сила н опора для 
работников жилишно-коммуналь- 
ных органов. Через них и с их 
Помошью они могли бы вести 
большую работу с населением, с 
теми, кто живет в их домах,

'кварталах  и районах.
Вопросов, которые успешно мо

гла бы решать общественность, 
несметное количество Вчять хотя 
бы тзклй из них: сохранение жи
лого фонда. В состоянии ли один 
инженер рай жилотделе ни я систе
матически проверять фонд, нахо
дящийся в его ведении Нет, ко
нечно, хотя н должен. Вот тут 
бы ему и опереться на жилищную 
комиссию или комиссию по со
хранению жилфонда (назвать ее 
можно по-разному) Она могла 
бы делать рейды по квартирам, 
призывать нерадивых хозяев, не 
умеющих беречь государственное 
жилье, к порядку. Она бы могла 
организовать соревнование между 
ломами квартала на лучший, вы
ступила бы инициатором созда
ния ремонтных бригад илн дру
жин на общественных началах.
Такая бригпля, если ее можно 
назвать бригад! й, создана в од
ном из домов 9:< квартала. Здесь 
работают на общественных на
чалах слееар! и электрик. Но д а 
же в этом райжилотделеннн нх 
начинание не было подхвачено и 
распространено, не говоря уже о

О Р А Б О Т Е  
Д О М О В Ы Х  

К О М И Т Е Т О В

не знают энтуэиастов-обществеи- 
ннков. о каком порядке можно 
говорить.

Большую работу должны вести 
родительские комитеты, санитар
ные комиссии и другие. Короче, 
дел для общественников непоча
тый край. И если умело наладить 
эту работу, результаты будут не
сомненные.

ЗАБЫТЫЙ РЕЗЕРВ

Это с их помощью оборудованы
детские площадки. Именно они, 
общественнгки, стали инициато» 
рами праздника цветов, ставше- 
го традиционным в кварталах- 
крупноблочной застройки. А вы
ставлять жителям на этот празд
ник есть что: каждую весну здесь 
начинается настоящий поход за 
озеленение в кварталах. На уля- 
пах, на балконах расцветают ты
сячи цветов, появляются новые 
саженцы, за которыми бережно 
ухаживают в течение всего года.

Кто-то нз присутствующих на ак 
тиве предложил: давайте пригла
сим кого-нибудь нз другого горо
да. чтобы опытом поделились. З а 
чем ехать за опытом в «чужие 
земли», когда у наг самих он

других. А ведь в каждом доме знает, с каким трудом порой при- Ведь работает же домовый ко. 
есть свои слесари и стекольщики, ходнтся поднимать людей для митет при домоуправлении №  3
маляры и штукатуры. Зачем того, чтобы благоустроить двор, 21! квартала. И еше как работа- „пичем опыт богатый и ни-
ждать, когда дойдет до вашего в котором они сами живут, А ет! Домоуправ и не представляет ’ Нужио только vmptv
дома очередь и вставят в подъез- если бы были такие инициаторы себе, как бы это управление было B1I'ni>Tt р| 
до стекло? Это может сделать в каждом доме, если бы они уме- без них, без этих энергичных 
ремгруппа вашего дома. И мно- до опирались на уполномоченных отзывчивых людей. И здесь

Нужно только уметь 
видеть его, перенимать и распро
странять.

Ведь и в самой конторе естьго. много другой работы, нужной по подъездам, дела пошли бы то- тель любого лома знает и уваж а- „обпыч- начинаний
и полезной, нашлось бы для чле- раэдо легче. Ведь организован- ет их и охотно пойдет по перво- I > и д ры_ начннаннгг как  
пон атой комйссин. ностъ — великое дело. А когда му нх приглашению делать любую м ,п [°  л л<<но * (пргдееданов этой комиссии. ностъ — великое дело. А когда му нх приглашению делать любу

Не меньше дел и для комиссии все это делается от случая к слу- работу, 
по благоустройству и озеленению, чаю, когда в домоуправлениях и Общественники домоуправления 
Каждый начальник отделения райжилотделеииях не имеют и X» 3 добились больших успехов.

МАШИНА Ht 76—92 вих
рем вылетела из-за по
ворота и в тот же миг 

пропала нз глаз ошарашенно
го регулировщика. Ж алобно 
звякнули четыре тонны арма
туры в кузове. Шофер Нико
лай Александров удовлетворен
но посмотрел на пляшущую
стрелку спидометра: 200, 250, 
264 километра в час! Шофер 
жал и давил аксельра- 
тор ...

Вы думаете, что при
сутствуете на автомо
бильных гонках? Илн
при рождении нового 
мирового рекорда ско
рости, значительно пре
вышающей скорость лю
бого экспресса?

Нет, это просто шофер вто
рой автобазы строительства 
Николай Александров соверша
ет обычный рейс между заво
дом ЖБИ-1 и его 5 цехом же
лезобетонных изделий: возит
арматуру, металл, «катанку» и 
другие грузы. Космическая 
скорость для него обычная — 
96 километров, 88 километров, 
264 и даже 288 километров в 
час! Правда, показатель ско
рости взят не по таблице ре
кордов, а по товаро-траиспорт- 
ным накладным, играющим в 
данный момент роль офици
ального документа последнего 
достижения автомобильной 
мысли.

Говорят, от великого до 
смешного — одни шаг. Поэто
му рекорды космических ско
ростей на первом заводе для 
бортовых стареньких машин 
грузоподъемностью 3,5 тонны 
очень уж напоминают элемен
тарные приписки во внутриза
водских перевозках в апреле— 
мае этого тола.

Справедливости ради отме
тим. что и автором сверхско
ростных рекордов является не 
столько сам шофер Александ
ров, сколько'начальник отдела 
технического снабжения эаво*а 
Василий Семенович Кожев и 
начальник цеха разгрузо-по- 
грузочных работ Виктор Д ми
триевич Данилов. Это им по

праву принадлежат лавры пер
венства. это их злая воля за 
ставляла в одно мгновение ока 
доставлять на расстояние один
надцати километров любой 
груз.

Чаще всего это была арм а
тура. Одного не учли авторы:- 
за май с такой скоростью ее 
перевезли в пятый цех 531 
тонну, а месячная потребность

склонны называть это припи
сками. Заместитель директора 
завода И. В Боксер, ответст 
венный товарищ за работу 
транспорта на заводе, считает 
это «неточностями в оформле
нии». Л ю днде уважаемые 
солидные, зря подписывать не 
станут.:»

Мы н не спорим, может

Несостоявшийся
РЕКОРД ФЕЛЬЕТОН

в арматуре всего 140 
И еще одна любопытная

цеха 
тонн.
деталь — в мае со складов 
ОТС в пятый цех не было от- 
пушено ни тонны арматури.

То же было н с «катанкой». 
Возили ее, возили по 59 тонн в 
день, за месяц — целых 227 
тони. А со склада отпустили 
всего 28 тонн. Да была ли 
она вообще? Но этот вопрос, 
видно, не очень волновал на
чальника ОТС Кожева, когда 
он подписывал накладные на 
перевозки «катанкн» в апреле. 
Данилов в свою очередь под
писывал накладные на перевоз 
арматуры, которую никто в 
глаза не видел.

Претендует на авторство я 
главный технолог завода Хлеб
ников. лиио вообще далеко 
стоящее от автотранспорта н 
товаротранспортных наклад
ных. Он санкционировал уста
новление рекорда скорости 22 
апреля. И тоже не подумал: а 
мог ли шофер за семь часов 
сделать 12 рейсов с арматурой, 
если только на погрузку н раз
грузку вручную одного рейса 
ухолит час? А на 12 рейсов — 
12 часов?

Странная получается и с т о 
р и я : скорости космические, гру
зы мифические, то ли сущест
вующие, то ли нет. Реальна 
только сумма приписок по ус
лугам автотранспорта — 1237 
рублей! Правда, бухгалтерия 
н администрация завода не

не зря. Возила же кого-то м а
шина в это время. Только ме
сяцем раньше на заводе были 
вскрыты приписки по авто
транспорту в сумме 600 руб
лей. А сейчас они выросли 
вдвое, и мы подозреваем, не 
без влияния такого благодуш
ного взгляда на вещи и дела.

Что же касается вполне ува
жаемых и солидных людей, то 
ровно год назад наша газета 
уже писала о подобных случа
ях со стороны того же Д ани
лова. Еще тогда он любил ез
дить на служебных машинах 
то на рыбалку, то на лоно при
роды. Узнали об этом на за 
воде, наказали, н тот же Б о
ксер предупредил: «Смотри, в 
последний раз!» Данилов поо
бещал: «В последний раз..: в 
этом году!» А с нового года 
все началось по-старому. Под
водит, вндне, память руководи
телей завода, раз свои собст
венные приказы забывают. А 
Данилов не забывает, совер
шенствуется: обыкновенные
приписки в рейсах у а л  зам е
нять сверхскоростными рекор
дами.

Весьма сожалеем, что акт 
ревизии не может служить 
официальным документом для 
присвоения мирового рекорда. 
Но поводом для принятия кон
кретных и решительных дел — 
вполне!

К. ЛУКАШОВА.

тель домового комитета т Черни
кова) по работе с детьми, благо
устройству и озеленению Хоро
шее дело начали в РЖ О -6 (по
селок Юго-Восточный), где два 
дома еше весной начали борьбу 
за звание ломов коммунистичес
кого быта Д елается кое-что и в 
РЖ О  4 (2. if ,  13 районы). Но в 
том-то и беда, что начинания эти 
не поддерживались и не распро
странялись. люди работали р аз
розненно, ни разу их пе собирали 
для того, чтобы обменяться опы
том.

Много говорилось па собрании 
о повышении роли домкомов или 
уполномоченных по подъездам. 
Это должны быть боевые и актив
ные представители райжнлотделе- 
иий в домах, облеченные опреде
ленной властью и правами Они 
должны по-настояшему болеть за 
свой дом, двор, подъезд. Вот 
тогда и на чердаках будет поря
док, и подвалы будут закрыты, и 
дворы озеленены.

В нашем городе мы сами хо
зяева. И от того, насколько ак 
тивно участвует в его жизни об
щественность. зависит его облик. 
Но надо умело организовать р а 
боту общественных организаций 
при районных жилищных отделе
ниях.

В волович.

По колдобинам 
да ямам...

Н ЕУДОБНО быть назойля- 
вым, но что же делать, 

коль люди умеют только 
обещать. А дело вот в чем. Уже 
несколько лет шоферы скорой по
мощи просят горкомхоз и горис
полком сделать удобные дороги к 
городским лечебным учреждени
ям

Сколько шин мы уже испортили 
по рытвинам, ухабам у ворот 
больниц, нелегко сосчитать. Чтобы 
въехать в сангородок, нужно по 
нырять сначала в ямы глубиной 
до 40 сантиметров. А каково при
ходится больным, когда порой их 
жизнь решают секунды?..

Не однажды мы просили гор
комхоз навести порядок на ули
цах Павлова и Покрышкнна.Здесь, 
кроме ям, — кучи мусора, бито
го стекла, гвоздей.

Обещали нам в гориспол
коме и горкомхозе помочь. 
Но и по сей день дороги остают
ся прежними.

Н СЕЛИН, 
шофер скорой помощи.



НЕ В ПОЧЕТЕ 
У „КОРОЛЕВЫ"...

О.ЛИМПИАДА приближа
ется к своему апогею В 
шестой день соревнова

ний разыгрывалось 1£ золотых
медалей. Три из них достались
советским спортсменам. Как
9то произошло?

В последний день состязаний 
по современному пятиборью 
спортсмены соревновались в 
кроссе на 4 километра. Ф унда
мент победы был заложен на
шими мастерами на голубых 
дорожках, где Игорь Новиков, 
Альберт Мокеев и Виктор Ми- 
неев показали отличные секун
ды.

Только чудо могло у наших 
пятиборцев отобрать золотые 
медали. Но так как чуда на 
Олимпийских играх не бывает, 
советские пятиборцы, уже вы- 
\одя на старт., выслушивали 
поздравления. Они не оказа- 
УисЬ преждевременными.

И тр ь  Новиков, Альберт Моке- 
св и Виктор Минесв стали победи
телями в современном пятиборье. 
В личном зачете золотая медаль у 
венгра Ф. Терека, серебро у Иго
ря Новикова и бронза у Альберта 
Мокеева.

Третий раз становится олим
пийским чемпионом Вячеслав И ва
нов. К медалям Мельбурна и Р и 
ма он прибавил токийское золото.

Отлично выступила на трассе 
гребного канала Тола наша пар
ная двойка. Олег Тюрин и Ьорис 
Дубровский в упорной борьбе 
вырвали победу у своих грозных

противников и внесли в нашу ко
пилку еще одну золотую медаль.

Очень дорогое для нас серебро 
добыл на 
голубой до
рожке На 
цнональ н о- 
го джнмнэ 
эиума Геор
гий Проко
пенко. На 
листан и и и 
200 метров

стилем брасс шла ис
ключительно острая бо
рьба, в которой родился 
новый мировой и олим
пийский рекорды авст- 
ралийского пловца и ре- 
корд Европы, установ
ленный Прокопенко.

Можно признать успехом и 
бронзу Тамары Федосеевой, кото
рую она завоевала в прыжках с 
вышки.

В этот день у нас появилась 
еще одна серебряная медаль. Ее 
добыл на стрельбище Асака Шо
та Квелиашвилн. Золото в стрель
бе из произвольной винтовки до
сталось американцу Генри Андер
сону. установившему новый ре
корд мира — 1153 очка. У нашего 
стрелка на 9 очков меньше.

Если наши гребцы, в основном, 
сохранили римские позиции, а 
пловцы их приумножили, то о 
легкоатлетах этого не скажешь. 
Так, олимпийский чемпион Голуб- 
|й|чнй в ходьбе на 20 км 8 Токио

удостоился только бронзовой ме
дали, в то время как в Риме он 
добился убедительной победы.

По-прежнему отстают наши 
спринтеры и метатели лиска Лишь 
на бронзовом «уровне» выступают 
и советские спортсменки в прыж
ках в высоту.

Удачно выступают наши боксе
ры. Без претензий пока ведут 
олимпийские бои советские волей
болистки. Они одержали победу 
нал командой Польши. А волей
болисты СССР 'легко выиграли у 
корейцев (3:0).

Радуют и выступления мололой 
команды ватерполистов. Сыграв 
со счетом 2:2 с румынами, они 
вышли в финал и будут продол
жать борьбу за золотые медали.

На снимке: (слева направо)
Новиков, Иванов, Прокопенко.

КОГДА 
ВЕРСТАЛСЯ НОМЕР

7-й день Олимпиады начался 
с финала в метании копья у жен
щин. В предварительных сорев
нованиях москвичка Елена Гор
чакова установила новый миро
вой рекорд (62 м 40 см ). Но в 
финале олимпийской чемпионкой 
н а л а  спортсменка из Румынии 
Горчаковой досталась лишь 
бронза.

ЗДЕСЬ 

ХОЗЯЙКОЮ

енльевич Климин, — не оши
бусь, — продолжает он, — ес
ли пятый класс в нашей шко
ле назову одаренным. Вот они, 

наши таланты: Ма
рина Каган, Люда 
Воронина. Вы только 
послушайте, как эву-

МУЗЫКА
чит
Иры

исполнении
Королевой

Э ТО здание полно музы
ки. Пройдите по его 
коридорам в часы заня

тий. Прислушайтесь! В класс
ных комнатах звучат Шопен и 
Бетховен, Глинка и Рубин
штейн. Юные'музыканты гото
вятся к академическим концер
там, которые начнутся в музы
кальной школе с 13 ноября и 
явятся хорошей проверкой.

—Растет число юных талан
тов, — говорит завуч Иван Ва-

«Соната» Моцарта, «.Мазурка! 
Глинки или в исполнении Л ю 
ды Гаман Соната фа-минор 
Бетховена!

Много девушек и юношей за 
кончили на отлично музыкаль
ную школу и сейчас учатся в 
музыкальных училищах Иркут
ска и Новосибирска. В Новоси
бирскую консерваторию взяли 
двух сестер Рабкиных — Бел
лу и Фаину. После окончания 
музыкального училища верну
лись в школу бывшие учени
цы В. Сольская и Я Б алаба
нова. которые сейчас с боль
шой энергией работают с деть-

Впервые в музыкальной шко
ле созданы подготовительные 
классы с целью выявления му
зыкально одаренных мальчи
ков и девочек. Принято 20 
человек, из них многие со вто
рой четверти будут, зачислены 
в 1-й класс специального обу
чения.

Начал свою деятельность и 
музыкальный лекторий, цель 
которого — углубить знания
программных произведений, 
лучше познакомить с творчес
твом композиторов. а также 
познакомить ребят с исполни
тельским мастерством знамени
тых музыкантов.

Так. на днях с большим ин
тересом слушалась лекиня- 
к'онцерт «Портреты исполните
лей». подготовленная препода
вателем м у з ы к и  Игорем П ав
ловичем Поповым об Артуре 
Рубинштейне и Рихтере.

Можно с уверенностью ска
зать, что единые требования к 
учащимся я процессе обуче-

* чия. открытые уроки, обмен 
1 ч ш т о м  и текиии концерты —

песь этот разнообразный комп
лекс творческих поисков кол- 
юктива поможет не только от-

* крыть, но и воспитать новые 
таланты, научить сотни ангар-

» скнх ребят по-настояшему лю- 
(  бить и понимать и с к у с с т в о  

*■ И НИКОЛАЕВА.

На снимке: Анатолий Федо
рович Казакевич, один из луч
ших педагогов музыкальной 
■ нколы, ведет урок с юной 
скрипачкой Светой Сухаревой.

Фото А. ЕЛФИМОВА.

Учебный комбинат производит прием на курсы шоферов 
3-го класса, 'электросварщиков, слесарей - электросварщиков 
и автокрановщиков. Принимаются мужчины не моложе 18 лет 
с образованием 7 классов. Срок обучения 4 месяца, на курсах 
автокрановщиков — 3 месяца. На курсы автокрановщиков 
принимаются имеющие права шоферы Обращаться по адре
су: поселок Восточный, дом Лг9 18. (1115)

11 -летней ш коле Лг? 6 
требуется преподаватель по 
столярному делу и уборщ и
цы.

О бращ аться по адресу: 
9 2  квартал, ш кола №  6 .

(1 0 9 5 )

Учебный комбинат произво
дит прием на 8-месячные кур
сы по подготовке в техникумы 
и институты. Прием заявлений 
с 5 октября с 17 до 19 часов 
Занятия в учебном комбинате 
(поселок Восточный, дом 

(1084)
18).

А\еняю двухкомнатную кварти- бирске. Академгородке, Берлске
ру (28 квадратных метров, первый 0Прашатьгя квартал 18. лом 1.
этаж, со всеми удобствами) в Ан- у
гарске на равноценную в Нопосн- квартира 7. (1122)

Решнкова Ольга Поликарповна, 
проживающая в Ангарске, квар
тал 182. лом 13. кв. 29. возбужда
ет дело о разводе с Решиковым. 
Дмитрием Алексеевичем, прожива
ющим в Ангарске, квартал 182, 
лом 13, кв. 29.

Дело будет слушаться в нарсу- 
те гор. Ангарска. (1109)

Бейтонов Виктор Константино
вич, проживающий в г. Красно
ярске, улица Гагарина, II, 
кв 68. возбуждает дело о разво
де с Бейтоновон Евгенией Влади
мировной. проживающей в Ангар
ске, 94-1-43.

Лело будет слушаться в Ангар
ском горсуде. (1076)

ОРБИТА СТАЛЛ ОН О В

„ТРУД" готовится
Н ЫНЧЕ Новосибирск «обзавелся» отличным стадионом с ис

кусственным льдом, А так как новый лед надо было «обно- 
вить», был установлен приз открытия катка.

Как сообщил в редакцию мастер спорта СССР Александр Афана- 
сьев, этот приз собрались оспаривать хоккеисты московской «Элек
тростали», калининского СКА, усть-каменогорского «Торпедо», ан
гарского «Труда» и двух новосибирских команд — «Сибирь» и 
«Дзержинец».

Розыгрыш этого приза, как пишет Афанасьев, для нашей коман
ды важен тем, что позволит «обстрелять» молодежь, укомплектовать 
тройки нападения и пары защитников.

Работы еще очень много. Но мы не рассуждаем, а трудимся, ста* 
раемся как можно лучше подготовиться к первенству СССР, 

КАЛЕНДАРЬ ПЕРВЫХ ИГР
15 октября «Сибирь» — «Труд».
16 октября «Электросталь» — «Торпедо».
17 октября «Сибирь» — «Торпедо».
18 октября «Труд» — «Дзержинец».

СКА — «Электросталь».
Турнир закончится 26 октября.

КОГДА ВЕРСТАЛСЯ НОМЕР 
НОВОСИБИРСК (по телефону). Здесь начались соревнования 

на приз открытия катка. Первая встреча хоккейных команд клас
са «А» «Сибирь» — «Труд» закончилась победой ангарчан со сче
том 1:0.

Смотрите
17 ОКТЯБРЯ, СУББОТА

18 00 — Передача «О чем не го
ворили на уроке» Мультфильм 
«Исполнение желаний».
19.00 — «Cy66oia, воскресенье::»
1920 — «Волшебный камень». Н а
учно-популярный фильм Иркут
ской студии телевидения 
1930 — Музыкальная викторина.
20 10 — Киножурнал «Наука и 
техника» -Vs 3.
20.20 — Творческие портреты. Н а
родный артист Молдавской ССР 
Евгений Урске
21.00 — Вечер документального 
фильма. Хроникально - докумен
тальный фильм «Корабль особого 
назначения».

21.50 — Концерт.

ВНИМАНИЕ
Сегодня на центральном 

стадионе состоится встреча 
команд «Старт» и« «Ангара» 
(Иркутск) на приз кубка «Зо
лотая осень». Начало в 17 ча
сов.

УГОЛОК НАХОДОК 
Найден велосипед с мотором. 
ОЯ^ашаться: квартал 47, дом 3, 

кв. 21, к Шерстюк.

Редактор В. И. ПАНФИЛОВ.

К И Н О
«МИР» — Кто вы, доктор Зор

ге? 10, 12-50, 15-40. 18-30, 21-20. 
Открыта предварительная прода
жа билетов на цветной широко
экранный художественный фильм 
«Гамлет».

«АНГАРА» — Ж елезная маска 
(2 серии одновременно). 12, 14-30, 
17, 19-30, 22. Малый зал — В Но
вой Зеландии. 14. 22.

«ПОБЕДА» — Человек, которо
го нет. 10. П-30, 13. 14-30, 16,
17-30, 19, 20-30, 22.

«ПИОНЕР» — В лесной чаше. 
10. Сказка п потерянном времени. 
10, 12-35, 14-10. Фото Хабера.
16-05. 18. 20. 22. Зеленый зал — 
Иоланта. 19, 21.

«ЮНОСТЬ» — Юнга со шхуны 
«Колумб». 10, 11-40, 13-20, 15, 
16-40, 18-20, 20, 22-10. Перед се- 
ансом в 20 часов демонстрируется 
документальный фильм «В лламе» 
ни и слаес».

«КОМСОМОЛЕЦ» — Д ля де
тей — Внимание, в городе вол
шебник! 10. Секретарь обкома.
11-20, 13-20, 15-40, 17-50. 20, 22-10.

ЛК «ЭНЕРГЕТИК» — Шурка 
выбирает море. II. 13, 15, 17, 19.

«ОКТЯБРЬ» — Бесприданница. 
15, 17, 19, 21 Дети до 16 лет не 
допускаются. Для детей — При
ключения Толи Клюквина. 13.
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